

## Senapred declara alerta temprana preventiva en Atacama por altas temperaturas en precordillera, valles y costa

**La medida rige desde este lunes 4 de agosto y se mantendrá vigente mientras persistan las condiciones climáticas extremas, con temperaturas que podrían alcanzar hasta los 33°C en sectores de la precordillera. Se insta a la población a extremar precauciones, especialmente con niños y adultos mayores.**

Desde hoy lunes 4 de agosto, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró alerta temprana preventiva para la Región de Atacama, debido al aumento significativo de las temperaturas en distintos sectores de la zona, especialmente en la Cordillera de la Costa, valles interiores y precordillera.

La medida fue adoptada tras el informe emitido por la Dirección Meteorológica de Chile, que proyecta temperaturas que podrían alcanzar los 33 grados Celsius en

la precordillera, y hasta 30 grados en la Cordillera de la Costa y los valles interiores durante los próximos días. Este escenario, poco habitual para la temporada invernal, ha activado los protocolos de vigilancia y prevención del sistema de protección civil.

“Se recomienda a la población evitar exponerse al sol durante las horas centrales del día (entre las 11:00 y las 17:00 horas), debido a la alta radiación ultravioleta proyectada para la zona”, indicaron desde Senapred, a la vez que hicieron un llamado a

prestar especial atención a la hidratación y bienestar de grupos vulnerables como niños y adultos mayores, quienes son más propensos a sufrir efectos adversos por golpes de calor y deshidratación.

La alerta temprana preventiva es una herramienta de gestión que permite reforzar la vigilancia y coordinación entre las instituciones del Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SINAPRED), además de preparar a los servicios de emergencia para actuar ante cualquier eventualidad.

En ese contexto, Senapred instó a la ciudadanía a mantenerse informada por medio de canales oficiales como su sitio web, redes sociales y reportes de medios confiables, así como a seguir estrictamente las recomendaciones preventivas que entreguen las autoridades locales, especialmente en lo referente al cuidado personal, consumo de líquidos, uso de protector solar y ventilación adecuada de los hogares.

La Dirección Meteorológica continuará monitoreando el comportamiento de las



temperaturas en la región y actualizará sus pronósticos según la evolución de las condiciones atmosféricas.

La autoridad también recordó que las condiciones actuales aumentan el riesgo de incendios forestales, por lo que se reforzará la vigilancia de zonas rurales y se llamó a evitar el uso de fuego o cualquier actividad que pueda generar chispas o combustión en espacios naturales, medida especialmente importante en sectores donde la vegetación está más expuesta a la sequedad.

La alerta se mantendrá mientras persistan las condiciones meteorológicas adversas, y su vigencia será revisada en base a los nuevos reportes que emita la Dirección Meteorológica de Chile durante los próximos días.